

Alcobendas cederá una parcela a la Comunidad para acoger una de las residencias prometidas

Alcobendas, 20 feb (EFE).- El PP de Alcobendas, que gobierna con mayoría absoluta en la ciudad junto a su socio Futuro Alcobendas, propone que el Ayuntamiento ceda una parcela municipal a la Comunidad de Madrid para que construya en ella una de las 40 residencias y centros de día que el Ejecutivo regional tiene previsto edificar esta legislatura.

Esta propuesta la llevarán al próximo pleno de febrero, y saldrá adelante, al menos, con los votos del Ejecutivo municipal.

Sin embargo, quieren obtener el apoyo del resto de los grupos al considerar que contar con una nueva residencia "sería un paso adelante" hacia una atención "de calidad" para los mayores.

Además, defienden que con este nuevo centro se garantizaría la cobertura de plazas públicas para la atención de mayores en la zona, lo que ayudaría a "mejorar la vida, la autonomía y los cuidados de calidad de las personas mayores del municipio".

EFE

pcl/msp

1011365